

trois semaines, Karl Imant sera garde forestier à Grindewald... et je vous demande la main de Charlotte pour ce brave et beau garçon."

À cette conclusion, Charlotte qui, dès l'abord, était devenue toute rouge, et qui tremblait comme une feuille, fit un cri et tomba dans les bras de sa mère.

Le vieux garde se retourna et la regardant d'un œil sévère :

—Qu'y a-t-il, Charlotte ? Tu refuses ?

—Oh ! non, mon père... non !

—A la bonne heure, car, moi, je n'ai rien à refuser à M. le juge Zacharias... Viens ici... et remercie ton bienfaiteur."

Charlotte accourut, et le bon vieillard, osant alors la presser sur son cœur, la regarda longtemps, longtemps, les yeux voilés de larmes. Puis, alléguant la demande qu'il était pressé de faire, il se mit en route, n'emportant qu'une simple croûte de pain dans son sac pour déjeuner.

Quinze jours après, Karl Imant recevait le brevet de garde forestier en remplacement de son père, à Grindewald, et huit jours plus tard il épousait la petite Charlotte.

M. Zacharias Seiler ne put être de la nocé, étant indisposé ce jour-là... Depuis il va rarement à la pêche... et toujours à Brunnen... vers le lac... de l'autre côté de la montagne !

A NOS BONS ABONNÉS

Par une malheureuse erreur d'un de nos employés, une lettre qui était destinée seulement aux retardataires de plus de deux années, a été envoyée à quelques-uns de nos meilleurs abonnés. Nous les prions de bien vouloir n'en tenir compte et d'accepter nos excuses les plus respectueuses.

L'ADMINISTRATION.